

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures M. Mitchell Sharp annonce que M. Gérard Pelletier, Ministre des Communications, présidera la délégation canadienne qui prendra part à la Conférence Générale de l'Agence de Coopération culturelle et technique à Liège et à Bruxelles du 14 au 21 octobre prochain.

La Conférence Générale qui est l'organe suprême de l'Agence, se réunit tous les deux ans. La dernière réunion avait eu lieu à Ottawa et Québec en 1971.

La Conférence sera chargée entre autres de fixer le budget de l'Agence pour les deux prochaines années et d'étudier l'état d'avancement des programmes et les perspectives d'avenir.

La délégation sera composée de la façon suivante:

#### CANADA

Monsieur Gérard Pelletier, Ministre des Communications, Président et chef de la délégation,

Monsieur d'Iberville Fortier, Sous-secrétaire d'Etat adjoint aux Affaires extérieures,

Monsieur Claude Roquet, Directeur général de la Coordination, Ministère des Affaires extérieures,

Monsieur Marc Baudoin, Vice-Président de l'Agence canadienne de développement international,

Monsieur Maxwell F. Yalden, Sous-Ministre des Communications et Conseiller spécial du Ministre.

#### QUEBEC

Monsieur Arthur Tremblay, Sous-Ministre aux Affaires intergouvernementales,

Monsieur Jean Deschamps, Délégué général du Québec à Bruxelles,

Monsieur Jean Chapdelaine, Délégué général du Québec à Paris,

Monsieur Guy Coulombe, Secrétaire au Conseil du Trésor,

Monsieur Jules Brière, Sous-Ministre adjoint aux Affaires intergouvernementales.

#### NOUVEAU-BRUNSWICK

Monsieur Normand Martin, Secrétariat du Conseil des Ministres.

#### ONTARIO

Madame Patricia Sharp, Coordonnatrice des Relations avec l'Extérieur, Ministère du Trésor, de l'Economie et des Affaires intergouvernementales.

#### MANITOBA

Monsieur Rhéal Teffaine, Conseiller constitutionnel, Bureau du Premier Ministre.